



Prof. Dr. Franz-Josef Helmig vom VKKK, Gertraud Beißer von der Kinderhilfe Eckental und Fabian Süß von der Gerresheimer Week Foto: Gerresheimer

Mitarbeiter sammelten 2000 Euro für gute Zwecke

REGENSBURG. Getreu dem Motto der „One Gerresheimer Week“ vollbrachten die Mitarbeiter der Gerresheimer Regensburg GmbH körperliche und geistige Höchstleistungen – und sammelten so 2000 Euro für gute Zwecke. Bekannt ist das Unternehmen für Glas- und Kunststoffspezialprodukte für die pharmazeutische und medizin-

technische Industrie. Der Spendenbetrag aus mehreren Aktionen wurde aufgeteilt: Je 900 Euro gehen an den Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder Ostbayern e. V. (VKKK) und die Kinderhilfe Eckental, weitere 100 Euro an die Soziale Futterstelle Regensburg E. V. und den Verein Nothing is Forever.

[Bedrohtes Vogelparadies](#)